



令和6年度

9月号

パリオリンピックを終えて

パリオリンピックを終えて、早一週間が経ちました。

日本は金20個、銀12個、銅13個の計45個のメダルを獲得しました。

海外で開催されたオリンピックでは史上最多のメダルを獲得したそうです。

このパリオリンピックでは「史上最も環境に優しいオリンピック」というテーマが掲げられ、CO2を極力抑制し、使い捨てプラスチックを使用しない等、サステナブルな取り組みを数多くしているのも大きな特徴と言えるでしょう。

このパリオリンピックでも多くの感動を貰いましたが、最初に感動したのは開会式でした。

首都でもあるパリを流れるセーヌ川での史上初の水上開会式には驚かされました。

そして毎日流れるメダルラッシュのニュースと選手たちの活躍する映像に多くの感動を貰いました。

しかし、今回のオリンピックで残念だったこともあります。

それは、選手に対してのSNSでの誹謗中傷です。

どの選手も自分の全てを懸けて頑張っている中で、全ての選手が試合で100%の力を出し切れる訳ではありません。

出し切れなかった場合、その選手が一番悔しいはずですが。

それにも関わらず、インタビューでは謝罪する選手もいました。

私は選手が謝罪をする必要はないと思います。

むしろ勝っても負けてもよく頑張ったと、感動をありがとうと言ってあげられる世の中になって欲しいと思います。

近年では表現の自由を履き違えている人が一定数いるのではないかと思います。

表現の自由は何を発言してもいい訳ではありません。

相手の人格権・名誉権・プライバシー権が保護された上での表現でなければならないのです。

さて、幼稚園では子ども達が本当に自由に発言します。

そして何の悪気もなく、また意味も分からずに相手が嫌な気持ちになるような言葉を口にしてしまうことがあります。

そういった発言に対して、流してしまうのではなく、その言葉の意味をしっかりと教えて、言われた人の気持ちを理解することを教えていくのが幼稚園の教育だと思います。

今回のオリンピックでは、改めてSNSの関わり方を社会全体で考え直す機会になったのではないのでしょうか。

一般の人たちが大きな発信力を持つ時代だからこそ、子ども達には今からしっかりと相手を思いやる気持ちを身に付けていって欲しいと思います。

9月のスケジュール

未就園児教室

火曜のクラス 🍷 10:15～11:30
 水曜のクラス 🍷 10:15～11:30
 木曜のクラス 🍷 10:15～11:30

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
1 休園	2 始業式	3 お弁当開始	4	5	6	7 休園
8 休園	9	10 🍷 誕生会	11 🍷	12 🍷	13	14 休園
15 休園	16 敬老の日	17 🍷	18 🍷	19 🍷	20	21 休園
22 秋分の日	23 振替休日	24 🍷	25 🍷	26 🍷	27	28 運動会
29 休園	30 振替代休	1 都民の日	2	3	4	5 休園

お知らせ

○10日(火) 誕生会 ホールにて
 ○28日(土) 運動会 学年ごと

年長 夏休みの思い出・運動あそび (2日～28日)

- ・夏休みの思い出を発表する
- ・印象画を描く
- ・敬老の日の話を聞き、お年寄りを労る気持ちを持つ
- ・集団の決まりを守り、戸外で元気に遊ぶ
- ・運動会(競技、遊戯等)の練習をする

年中 夏休みの思い出・運動あそび (2日～28日)

- ・夏休みに経験したことを話し合い、楽しかった思い出を絵に表現する
- ・集団生活の約束を確認する
- ・秋の自然現象に興味を持つ
- ・敬老の日の話を聞き、お年寄りを労る気持ちを持つ
- ・運動会に行う遊戯や競技の練習をする
- ・団体行動の規律を守る

年少 夏休みの思い出・もうすぐ運動会 (2日～28日)

- ・夏休みの経験を先生や友達に話す
- ・友達遊びに積極的に参加する
- ・友達と戸外で元気に遊ぶ
- ・敬老の日の話を聞く
- ・運動会の話聞いて遊戯やかかけこの練習に楽しく参加する